



Número 1195

<http://www.ahoramasquenunca.es/>

<http://www.ppciudadreal.es/>

06 de junio de 2016

## Ciudad Real



El presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas: “El PP es el único partido que tiene un proyecto de futuro realista y lo hemos demostrado”

### Reunión de la Junta Directiva Provincial del PP

Cotillas ha asegurado que el lema de campaña A FAVOR es “todo un acierto” pues resume perfectamente nuestro proyecto a favor del empleo, de la recuperación, de la España Constitucional, de las políticas sociales, de la libertad en la educación, de la innovación y la digitalización, en definitiva, un proyecto con soluciones concretas a favor de las personas. “El PP de Ciudad Real va a hacer una campaña austera, fresca, innovadora, digital y a pie de calle. Una campaña en positivo, porque la crispación es cosa de otros”. En cuanto al programa electoral que se ha presentado este fin de semana en Barcelona, ha destacado que “nuestro gran objetivo es que 20 millones de españoles trabajen y coticen a la Seguridad Social en el año 2020 y que, aunque a la izquierda eso no le gusta, vamos a volver a bajar los impuestos a los españoles cumpliendo con la senda de reducción del déficit acordada con Bruselas”. Además, ha subrayado que “lo haremos gracias a nuevas reformas que fortalecerán el crecimiento, la creación de empleo y nuestro Estado de Bienestar”.



José Miguel Imedio, Carlos Cotillas, Rosa Romero y Antonio Lucas-Torres

## Malagón



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “España es el octavo país exportador agroalimentario del mundo”

---

### Visita la empresa de quesos Don Apolonio

Romero ha asegurado que el sector agroalimentario ha dado “un salto importante” gracias a las políticas puestas en marcha por el Partido Popular. Ha recordado que el sector agroalimentario sufrió fuertemente las consecuencias de la crisis ya que su futuro estaba amenazado porque el Gobierno del PSOE no le había prestado la atención que necesitaba. Ha reiterado el compromiso del PP con los agricultores y ganaderos de este país y con las empresas del sector agroalimentario. Así, ha indicado que el PP apoyará a un sector agroalimentario “de futuro, que refuerce su organización, incorpore innovaciones y desarrollos tecnológicos y que aumente sus niveles de calidad para generar más valor añadido y empleo”. “El PP seguirá defendiendo los intereses de los agricultores y ganaderos españoles y de las industrias agroalimentarias en el ámbito europeo e internacional, y respaldando la internacionalización del sector, apoyando la diversificación de los países de destino”.



Rosa Romero en la empresa “Don Apolonio”

## Ciudad Real



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “Las derivaciones masivas a la sanidad privada son una muestra de la mala gestión sanitaria del Gobierno de Page”

---



Juan José Jimenez Prieto

Jimenez Prieto ha recordado que, durante el primer trimestre del año, se han derivado 15.000 pacientes a la sanidad privada. Ha lamentado que el Gobierno de Page se niegue a realizar mejoras en el sistema sanitario público rechazando las propuestas presentadas por el PP para, por ejemplo, crear un nuevo servicio de cirugía cardíaca en la región que evite las derivaciones a la sanidad privada, pues actualmente se gastan 8 millones de euros al año en atender a los pacientes en los centros privados. Ha recordado que Page también se negó a comprar tres equipos nuevos de resonancias magnéticas que hacen falta y que estaban presupuestados (2,5 millones de euros) prefiriendo que los pacientes que necesitan estas pruebas sean atendidos en la sanidad privada.

Ha lamentado que el Gobierno de Page se haya negado a hablar de la necesidad de desarrollar el programa de screening de cáncer de mama desde los hospitales públicos ya que, en la actualidad, está externalizado con un coste anual de más de 2 millones de euros al año. “No entiendo por qué Page no acomete estas mejoras en el sistema público a pesar de que la situación económica de la región ha mejorado sensiblemente gracias a la gestión realizada por el Gobierno de Cospedal”. Considera que “no tiene intención de mejorar la eficiencia del sistema” y que prefiere seguir utilizando el recurso de la sanidad privada pese a lo mucho que la criticó cuando estaba en la oposición.

## Ciudad Real



### El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, apela a la concentración del voto moderado frente al extremismo

---

Martín-Toledano ha insistido en la necesidad de aglutinar los votos de centro para evitar que se implanten los posicionamientos anti constitucionalistas como los de Unidos Podemos, que pretende ocultar los símbolos comunistas y las banderas republicanas en sus actos, como lo quisieron hacer aquí en Ciudad Real durante el acto político organizado en la plaza de la Constitución el Día de Castilla-La Mancha. Ha indicado que es “paradójico” que Unidos Podemos defienda la identidad nacional en Cataluña o en el País Vasco y que aquí, no solo no apoye el regionalismo castellano-manchego, sino que lo boicotee. Lamenta que para Unidos Podemos los ciudadanos de Castilla-La Mancha sean de peor condición o inferiores a los catalanes.



José Alberto Martín-Toledano

En cuanto a la formación de Albert Rivera, ha recordado que no tiene posibilidad alguna de obtener un escaño en nuestra provincia y que el voto a Ciudadanos facilitaría que Unido Podemos aumentara su representación en el Congreso de los Diputados.

## Argamasilla de Alba



### El PP denuncia que existe una enorme preocupación vecinal por miedo a que se repita en Argamasilla lo ocurrido en Seseña

---



Sonia González

La portavoz popular, Sonia González, ha explicado que en febrero de 2015 se ordenó el cese de actividad del vertedero de neumáticos una vez que se incumplieron los requisitos medioambientales y, sobre todo, ante las innumerables quejas de los vecinos de la localidad. A raíz del incendio de Seseña, se abrió expediente sancionador por parte de Carreteras, del Seprona, de la Junta de Comunidades y del Ayuntamiento pero la realidad “es que los neumáticos siguen allí, a unos pocos kilómetros del núcleo urbano”. “El responsable político y administrativo de que haya un vertedero de neumáticos en Argamasilla de Alba es el PSOE, concretamente, el alcalde de la localidad y Emiliano García-Page” al que ha exigido que tome medidas “de forma inmediata” antes de que sea demasiado tarde.

En otro orden de asuntos, ha denunciado que el Ayuntamiento ha incumplido el objetivo de estabilidad presupuestaria de 2015 superando el gasto en más de medio millón de euros y situándose 15 puntos por encima del límite presupuestario. El PP ha alertado en numerosas ocasiones de “la nefasta y peligrosa gestión económica del PSOE” y explica que todo esto es debido al incremento del gasto de contratación de personal y a la subida de los sueldos de los órganos de gobierno. Y es que, en año electoral, los socialistas decidieron “tirar la casa por la ventana” levantando costosos parques, grandes fuentes decorativas y contratando a muchas personas “en precario” con el fin de “poder conservar sus sillones”. Además, tras llegar al poder, los socialistas decidieron “subirse el sueldo”, incrementando aún más el gasto.

## Villanueva de los Infantes



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, reitera el “claro y fuerte compromiso” del PP con la cultura y el arte

---

Ha asistido al XIV Certamen Nacional de Pintura Rápida

Romero ha indicado que el compromiso del PP “no se queda en palabras, como hacen otros” sino que se traduce en medidas concretas y, lo más importante, en financiación. Así, ha recordado que el incremento del presupuesto de Cultura por parte del Gobierno del PP el año pasado fue de 4,3 % y del 7,3 % para 2016. Asimismo, y aprovechando su presencia en Villanueva de los Infantes, ha indicado que en dicha localidad está “la esencia de El Quijote”. Además, ha reivindicado la figura de Miguel de Cervantes cuando se cumple el IV Centenario de su fallecimiento en un municipio que, según los expertos, es el lugar de La Mancha del que no quiere acordarse el escritor. Ha destacado que El Quijote forma parte de nuestra historia y que ha sido el mejor embajador de Castilla-La Mancha en el mundo. Alonso Quijano “está presente en todas las manifestaciones artísticas y en nuestro día a día”.



Rosa Romero con la portavoz popular Carmen Montalban y en la Plaza de la localidad

## Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez, considera que Pilar Zamora ha engañado a los desempleados de Ciudad Real desde su toma de posesión

---



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha recordado que en octubre de 2015 se puso en marcha una polémica bolsa de trabajo de operarios municipales, que el PSOE vendió como la gran acción contra el paro del Ayuntamiento, jugando así con las ilusiones de 3.000 personas que presentaron su solicitud. Después, tras un proceso lleno de irregularidades, que fueron denunciadas por el Grupo Popular y por parte de los interesados, se confeccionó una bolsa de 44 personas de las que, a día de hoy, no se ha contratado a ninguna. El Grupo Popular preguntó en el pasado pleno si tenían pensado contratar a alguien de esa bolsa. La respuesta fue que se iban a contratar a dos o tres, “pero para cubrir alguna baja de corta duración” -en palabras del concejal de personal- por lo que nos ratificamos en que esa bolsa fue un “paripé” y que Zamora y su equipo “no están interesados en solucionar el problema del paro, sino en anunciar medidas propagandísticas”.

Desde el Grupo Popular consideran que Pilar Zamora tendrá que dar explicaciones sobre este asunto “porque no es de recibo que tras casi ocho meses hablando de esta bolsa de empleo, que fue presentada como pionera y medida estrella, no haya contratado a nadie todavía”.